

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Masalah yang selalu muncul dan dikeluhkan murid, guru, orang tua murid serta masyarakat dalam pembelajaran matematika adalah hasil belajar matematika yang rendah disbanding mata pelajaran lainnya, monotonnya guru dalam mengajar serta kurang kreatifitas dan metode yang kurang menarik mengakibatkan sebagian besar siswa beranggapan bahwa mata pelajaran matematika adalah pelajaran yang membosankan, sulit untuk di pelajari dan sebagainya.

Penerapan metode alat peraga Blok Model Dienes dan Abakus dalam pembelajaran matematika sangat memperhatikan siswa dalam mempelajari serta memahami mata pelajaran nilai tempat. Siswa diberikan kesempatan untuk mencari dan menemukan sendiri jawaban serta cara dari permasalahan yang dihadapi.

Penggunaan alat peraga Blok Model Dienes dan abakus dapat meningkatkan pemahaman siswa untuk melakukan perhitungan bilangan matematika sehingga pemahaman siswa meningkat mencapai ketuntasan belajar yang diharapkan.

Dengan penggunaan metode alat peraga Blok Model Dienes dan Abakus memungkinkan siswa memberikan kontribusi pemikiran baru yang tercipta melalui pemecahan masalah, diskusi dengan teman sebangku sehingga terciptalah

situasi belajar yang kondusif. Setiap siswa dapat berfungsi sebagai sumber informasi dan sebagai sumber belajar.

## **B. Saran**

Setelah melihat hasil yang dicapai ternyata Penelitian Tindakan Kelas merupakan cara yang tepat untuk mengetahui secara langsung kekurangan dan kelemahan serta ketidak berhasilan dalam pembelajaran matematika. Dengan demikian guru dapat segera mengetahui penyebab ketidak berhasilan dalam mengajar serta dapat dengan cepat mengambil tindakan yang tepat untuk mengatasi pokok permasalahan tersebut.

Melalui penelitian ini Guru diharapkan senantiasa meningkatkan dan mengembangkan kemampuan diri dengan lebih banyak belajar, berinovasi, serta meningkatkan kreatifitas pengajar dan Guru hendaknya memilih metode yang tepat sehingga pembelajaran menjadi menyenangkan selain itu membantu siswa untuk lebih paham pada msteri-materi yang diajarkan.

Kerjasama yang baik antara pihak-pihak yang terkait dengan dunia pendidikan, seperti guru, komite sekolah, orang tua, masyarakat dan lembaga-lembaga non formal maupun pemerintah yang berwenang sangat dibutuhkan. Oleh karena itu maka tujuan pembelajaran yang merupakan bagian dari tujuan pendidikan dapat tercapai secara optimal dan pada akhirnya tujuan tersebut dapat meningkatkan sumber daya manusia Indonesia.